

茨城キリスト教大学大学院 / 茨城キリスト教大学
茨城キリスト教学園高等学校 / 茨城キリスト教学園中学校
茨城キリスト教大学附属認定こども園(みらい園・せいじ園)

発行日 2025.02.27 THU

編集・発行: 法人事務局学園広報

バックナンバーも含めて
学園HPでご覧いただけます →



中学校高等学校 部活動特集

わたしの道は

が

作

る



今回は中学校・高等学校の学びに欠かせない「部活動」の特集です。イバキリの中高は、勉強と同じくらい部活動を大切にしています。生徒の活動が、学びの中でとても大きな意味を持っているからです。ヴォス校長はこれを「文武両道」と呼びます。どういう意味なのか、部活動にクローズアップして探ってみます。

関東大会出場!(女子) 県高校テニス 新人大会 ベスト8

中学校 高等学校

硬式テニス部

中学校 高等学校

サッカー部

県大会 ベスト8に向け 県2部リーグ 昇格目標!

目標は 個人戦・団体戦 ともに関東大会 出場!

中学校 高等学校

剣道部

吹奏楽部

第64回 茨城県吹奏楽 コンクール銀賞 受賞

中学校 高等学校

英語部

国際交流の 楽しさを知り 積極的な交流で 英語力向上

中学校 高等学校

たくさんの 聖句に触れ、 部活メンバー と共有!

中学校 高等学校

聖書部

合同練習や 練習試合で 積極的に 挑戦!

高等学校

バドミントン部

春高予選 東北地区大会 新人戦東北地区 大会優勝!

高等学校

バレー部

軽音楽部

新入生 歓迎ライブや 日立さくらまつりで 出演

高等学校

NHK全国 学校音楽 コンクール 金賞!

水戸内原 クリスマスライブ NHKいわば6 出演!

中学校 高等学校

コーラス部

第48回 全国高等学校 総合文化祭 出品!

中学校 高等学校

美術部

情報 オリンピックや プログラミング 検定に参加

中学校 高等学校

IT部/IT研究会

高校野球 秋季大会 茨城ベスト8

高等学校

野球部

2種連続 茨城県新記録 インターハイ出場 全国高校女子 駅伝出場

中学校 高等学校

陸上部

「いま」が
キミの
感動
に、成る

忘れられない

聖歌隊

日頃の 練習の成果を みなさんと いっしょに!

高等学校

演劇部

お互いに 協力して、 素晴らしい 作品を!

中学校 高等学校

日立南部 図書館で 定期落語会を 開催!

中学校 高等学校

家庭部

基礎から しっかり学び 研鑽の日々!

中学校 高等学校

バスケットボール部

全国 高等学校選抜 クライミング 選手権大会 出場

高等学校

ワンダーフォーゲル部

振りつけや よりキレイな パフォーマンスで 応援!

高等学校

チアダンス部

撮影会や 研修に参加、 県の総合文化祭 に出展!

高等学校

写真部

小学校にて サイエンス ショーを開催!

中学校 高等学校

サイエンス部

料理だけ じゃなく、 浴衣作成にも 挑戦!

高等学校

落語研究会

礼儀や 伝統文化の 理解を深め、 練習を披露!

中学校

なぎなた部

国際 ロータリー 支援のもと ボランティア 活動!

国際 高等学校

インターアクト部

いばらき ハイスクール 議会2024 参加

国際 高等学校

社会科学研究同好会

国民 スポーツ 大会出場!

乗馬

自 発 する 意志 の、強さ

シオン祭や イオンモール 水戸内原にて パフォーマンス 披露!

裏千家の 先生から様々な お点前の稽古に 励んでいます

中学校 高等学校

茶道部

礼儀や 伝統文化の 理解を深め、 練習を披露!

中学校

なぎなた部

海岸清掃や 募金活動などの ボランティア 活動!

高等学校

JRC部

文武両道

中学校高等学校校長 ランドル・W. ヴォス

部活動は、本校にとって、教育と切り離せないものです。教室で学ぶこと、教室では学べないことの両方がある、はじめて本校が目指す「全人教育」が形になります。スポーツや芸術活動、ボランティア活動も、それぞれがバラバラのものではありません。教室の中で得るものと、自分が努力して身につける能力や経験が社会の中でつながって、輝きを放つのだと思っています。

国民 スポーツ 大会出場!

乗馬

中高ともに 関東大会 進出!

水泳

書道

ホットピックスでは学園や各設置校のイベント活動を紹介しています。



こども園

第50回 せいじ園・みらい園 合同音楽会を開催しました。

0～2歳の子ども達が集まり、表現教育の一環としてダルクローズリトミックを行い、色々な音やリズムに触れ、音楽の面白さを楽しみました。子ども達は、心地よいピアノの音に魅了され、自然と笑顔になり、自由に体を動かす姿が見られました。3～5歳の子ども達は2月中旬に行われたせいじ園・みらい園合同音楽会にて歌や合奏を披露し、素晴らしい演奏を聴かせてくれました。これからも音楽がつながり、子ども達の心の成長を大切にしていきたいと思ひます。



学園 ウーパールーパーがいます。

ご近所の水木交流センターでウーパールーパーの稚魚を譲ってもらえるというお知らせを受け、昨年の秋から飼い始めました。名前は、「すりごま」と「いりごま」です。



最近は懐いてきたようで、水槽の前に立つと寄ってきてくれます。ぜひ見てみてくださいね。

大学 3月防災講座の受講者募集

大学では、2025年3月13日(木)・14日(金)の2日間、学内で学生や社会人を対象に防災講座を開講します。日立市のご協力で自分の命を守るための備えと周りの方の命を守る

記事はこちら↓



地域のもしもに備えよう

茨城キリスト教大学 公開講座

地域×防災

2025. 3/13(木)・14(金)

プログラム 参加者募集!

ための行動力を身に付ける、「もしも」に備えた演習を多く用意していますので、この機会に防災の知識と備え方を学んでみませんか。

高等学校 国内修学旅行 & 海外研修旅行

海外修学旅行↓ 高校からの入学生は国内修学旅行(12/4～7)で沖縄へ、中高一貫生は海外研修旅行(12/2～9)でオーストラリアに行ってきました。それぞれの歴史や文化に触れただけでなく、民泊やホームステイで現地の人たちと交流を重ねた



経験は、忘れることのできない大切な思い出になりました。

沖縄修学旅行↓



中学校 クリスマス礼拝を実施しました

今年度より形式が大きく変更されました。前半はイエス誕生の様子を演じるページェントがあり、後半には日本基督教団札幌手稲教会牧師の原和人先生から「あなたもサンタになれる」というテーマでメッセージをいただきました。



多くの生徒の活躍と神さまの導きにより、恵み豊かな礼拝の時となりました。

記事はこちら↓



キャンパスを歩いていると中高の生徒たちは元気よく挨拶をしてくれる。ただ、そんな中で駅伝の全国大会に向けトレーニングする選手とすれ違ったり、日本代表クラスのアスリートがいたり、コーラスやハンドベルはコンクールやメディアの常連だったり。シオン祭では文化系クラブのとがり具合に驚かされる。個人レベルで活躍する生徒もいる。「教室では学べないこと」を大切にされた教育のかたちがそこにあった。

今回は「もっとちゃんと部活やっておけばよかった!」と思わせてくれる生徒たちの奮闘ぶりをご紹介しました。これからも、イバキ中高の部活動からは目がはなせません。

卒業～新学期、学園はまた新しい春を迎えます。

(2025/02/27)

